



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB



Weekly Report

つなげよう、つながろう、新しいやり方で

東京六本木ロータリークラブ会長

令和元年12月16日発行 第625号

2019・2020年度 No.19

本日のプログラム

令和元年12月16日
クリスマス夜間例会
場所 グランドハイアット東京

クラブからのお知らせ

令和元年12月9日

会長挨拶

今日は本年最後の通常例会です。予定外のこと多くありましたが、皆様のご協力のおかげで本日を迎えることが出来ました。

各委員長の皆様、本日のクラブ協議会宜しくお願ひいたします。私からはこれまでの半年を簡単に振り返りたいと思います。本年度は、RI会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」、浅田ガバナー運営方針「5,000人の仲間をつなぐロータリー」を受け、我々は「つなげよう、つながろう、新しいやりかたで」で運営しています。年度初めに申し上げた様に、地区に出向の方も多く、「業務量は3倍、資源は半分」という状況。いつもより少ない資源で多くの行事を運営しております。例えばマローニーRI会長の来日、夜間例会、ガバナー公式訪問、15周年記念例会などです。

年度後半はハワイでの国際大会、ガバナーナイトに多くの皆様の意識が向いているようです。しかしその前、2月に「地区大会」があります。

コピーライティングの才能は無いのですが、「ハワイの前に高輪がある」「ワイキキの前に高輪がある」を後半の標語としてはいかがでしょうか。

ご存知の通り、クラブからガバナーが出るということはめったにあることではありません。そして、浅田ガバナーは100周年を前に運営の多方面で改革にトライされています。例えば地区大会もコンパクトにし、新たに「インターナショナルナイト」を設定しました。

一生一度の機会だと思います。地区大会を積極的に一緒に作り上げていきましょう。主役は我々東京六本木RCです。

「ハワイの前に高輪がある」、「ワイキキの前に高輪がある」宜しくお願ひいたします。

以上

(記:安部会長)

幹事報告

幹事報告は以下の5点です

1. 首里城火災に対する義捐金のお願い
2019年10月31日に沖縄県の首里城で火災が発生し、7棟が全焼しました
支援金は那覇市長から首里城再建に取組む沖縄県等に送金される予定とのことです。皆様の支援金のご協力を
お願い致します。
2. 2020年第7回日台ロータリー親善会議福岡大会広告掲載・出店ブース募集の件
来年3月6日（金）に福岡で開催する第7回日台ロータリー親善会議福岡大会のプログラム記念誌へ広告掲載お
よび会場内での出展ブースの募集がございました。
3. 国際ロータリー第2750地区東京米山友愛ロータリークラブ提唱によるASIJインターラクトクラブ認証状伝達
式のご案内
2019年12月12日（木）13時より ASIJアメリカンスクールインジャパン内、MPRマルチパーソルームにて
開催
4. 本日は第4回クラブ協議会となりますので委員長・副委員長の皆様宜しくお願ひ致します
5. 来週はクリスマス夜間例会となります。会場は2階コリアンダーですのでお間違のないよう宜しくお願ひ致
します

首里城火災義捐金のお礼

本日、募金箱を各テーブルへまわしたところ¥46,000のご協力を頂きました。ありがとうございました。

(記:片岡幹事)

第4回クラブ協議会

令和元年12月9日

クラブ運営委員会報告

クラブ運営委員長の高柳公康です。

クラブ運営委員会は、「例会」を支えるプログラム委員会、「会員のコミュニケーション」を深める親睦委員会、寄付を通じて「会員の絆」を確認するニコニコBOX委員会の3委員会をサポートすることが責務です。



安部会長のクラブテーマ 「つなげよう、つながろう、新しいやり方で」をふまえ、3委員会では、魅力ある卓話プログラム、会員親睦のイベント、ニコニコBOXの運営という重要な活動を担い、六本木ロータリークラブの皆様の親睦を深めていくクラブ運営を行って参りました。また、浅田ガバナーのサポートも行って参りました。

皆様、残り半年間宜しくお願ひいたします。

(記:高柳クラブ運営委員長)

親睦活動委員会報告

親睦活動委員会は岩成さん、高倉さん、鈴木さん、今村さん、梶川さん、角山さん、カトーさん、劔物さん、トニーさん、渡辺さんのお力添えのもと、毎週の例会時での受付対応、7月に開催いたしました納涼夜間例会では、乃木坂にあるレストランFEUにてニューヨークから赤星さん、そして末永さんをお招きして「ジャズ・エイジのホワイトナイト」と題してJAZZYな演奏を皆さんにお楽しみ頂きました。



そして来週はクリスマス夜間例会がございます。

今回はタカラジェンヌの三矢直生（みつや なお）さんをお招きして楽しい例会にしたいと思っております。

一人でも多くの方にご参加頂き、まだまだプレゼントも募集中でございます。

引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

(記:三田親睦活動委員長)

ニコニコBox委員会報告

毎週、皆様からニコニコBoxへご寄付をありがとうございます。



本日の時点でニコニコBoxの合計金額は、559,000円でございます。

下半期も皆様のお慶び事の際やそれ以外にも、ニコニコBoxにお立ち寄りくださりメッセージカードと共に寄付を頂きますようによろしくお願ひ申し上げます。

(記:劔物ニコニコBox委員長)

広報・週報委員会報告

広報・週報委員会では、週報に掲載する写真撮影及びアプリを使った写真加工の担当と、原稿の依頼や取り纏めの担当に分かれ、毎週広報活動に取り組んでいます。また、今年度100%を目標としている「My Rotary」の登録も、皆様のご協力のお蔭で、88.7%という数字まできました。



角張委員長のもと、残り半年も、会員相互の親交を深められるような週報作り、また、広く当クラブの活動を伝えていけるよう広報活動していきたいと思っておりますので、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。

(記:鈴木広報・週報委員)

会員増強・退会防止委員会報告

会員増強・退会防止委員会 松島 正之 委員長の代わりにご報告いたします。



2019~20年度、当クラブは創立15周年を迎えます。この機会に創立当初に目標としたメンバー60人体制に向かって更にステップアップを図るべく、純増3名を必達目標に掲げ、その実現に邁進してまいりました。

梶川 融さんが7月に入会されあと2名の入会候補者がいらっしゃいます。3名純増の目標達成にさらに邁進してまいります。

会員皆さまのご協力に感謝申し上げます。

(記:鳥居会員増強・退会防止副委員長)

ロータリー情報委員会報告

皆さん、こんにちは。ロータリー情報委員会の齋藤です。

この半年間、毎月第一例会に「ロータリーの友」をお配りし、皆さんにロータリー情報を伝えしております。ガバナーを輩出しているクラブもありますので、国内外のロータリアンの活動をもっと身近な物として理解することができれば良いと考えております。後半もよろしくお願ひいたします。

(記:齋藤ロータリー情報委員長)



会員選考委員会報告

会員選考委員会の職務は、会員候補者の選考です。

RI、地区、そして六本木ロータリークラブの最重要課題の一つは、会員増強ですが、六本木ロータリークラブにあっては、単に会員の増加のみを目指すのではなく、ロータリーの精神を理解し、六本木ロータリークラブの会員としてふさわしい方に、会員になって戴くことが、肝要であると考えております。その観点から、慎重に会員選考にあたっておりますが、本期は、現在2名の方が、会員選考委員会の選考を経て、理事会にて入会承認となっておられ、規則に則り、告示されているところです。今後も、会員増強を念頭に置きつつも、六本木ロータリークラブにふさわしい方の入会に努力して参ります。

(記:角山会員選考委員長)



奉仕プロジェクト委員会報告

奉仕プロジェクト委員会の報告は社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕の各委員長にお任せして、私からは今年度2750地区奉仕活動の「あなたのロータリー2020」へのご協力とご参加をお願いいたします。

今年度浅田ガバナーが特に力を注いでおられ、当クラブの森佳子さんのご協力で、今年もアークヒルズのカラヤン広場を会場にして2020年5月17日（日）に開催されます。ご家族やご友人とご一緒に是非お出かけください。

(記:安井奉仕プロジェクト委員長)



社会奉仕委員会報告

本年度も従来続けてきました六本木ヒルズ自治会に協力した六本木クリーンアップ活動を継続しております。

12月は以下の日程になります。皆様のご参加をお待ちしています。2019年最後のクリーンアップですので、終わった後に懇親会がございます。奮ってご参加ください



開催日： 2019年12月21日（土）

時間： 9:00～10:30（8:30受付開始）

集合場所： 六本木ヒルズ 66プラザ

申込： <https://www.roppongihills.com/association/cleanup/>

その他、年後半に子育て支援関連としまして昨年度に引き続きNPOあい・ぼーとステーションへの支援を行う予定です。

(記:谷口社会奉仕委員長)



国際奉仕委員会報告

国際奉仕委員会の委員長を務めております鳥居でございます。

本年度はUniversity of Guamの学生にFriendship Scholarshipを授与するプロジェクトが主な活動でした。学生選考のインタビューに7月末に安部会長、小篠さん、三田さんにグアムでの学生の選考インタビューに参加していただき、奨学金を授与する学生1名が選ばれました。今年初めての企画でもあり先方での時間がかかってしまったのですが選ばれた学生の履歴やビデオメッセージが送られて参りました。このプロジェクトを何とか今回成功させて今後も地区として継続して参りたいと思います。

(記:鳥居国際奉仕委員長)

青少年奉仕委員会報告

当年度上半期における青少年奉仕委員会の活動状況をご報告します。主に4つの活動を行なってきました。

1. 都立六本木高校インターンシップ

都立六本木高校の生徒さん1名が、当クラブ森会員のご紹介で、森美術館様にて、7月30日～8月1日の合計3日間、インターンシップを経験しました。生徒さんには、貴重な就労体験を得て頂けたと思います。



2. 青少年交換プログラムのスポンサークラブに

当クラブは青少年交換プログラムの派遣候補生、濱崎麻由さんのスポンサークラブとなりました。濱崎さんは、8月のサマーキャンプ、9月1日の帰国報告会での「合格証授与式」などを経て、派遣への研鑽・準備を着実に進めておられます。なお、本件では、当クラブ齋藤会員と小笠会員から、カウンセラーとしての献身的なお力添えを戴いております。ありがとうございます。

3. RYLAセミナー

10月12日～14日に開催予定でありましたRYLAセミナーは、当クラブ推薦の3名も参加予定でしたが、残念ながら台風直撃のため中止となりました。その後、来年3月14日～15日に代替セミナーが開催されることに決まりました。詳細が決まりましたら、ご報告いたします。

4. 芝商業高校インターンシップ

芝商業高校の生徒2名が森会員のご紹介で今週アンダース東京でインターンシップを体験されます。詳細は改めてご報告させていただきます。

(記:山本青少年奉仕副委員長)

ロータリー財団委員会報告

1. 寄付

今年度の地区目標は会員1名当たり「年次基金」150ドル、「ポリオプラスへの寄付」30ドル、となっています。この目標を基に合計で20,000円のご協力をお願いしております。本年度は安部会長のご提案で年会費と共に皆様には20,000円お振込頂くか、通常通りの現金にてのご寄付を頂戴致しました。休会者を除いた52名中、51名の方にご協力頂き、他1名の方には他の枠にてご寄付頂きました。11月末日までの実績は100万円。今までの最高金額となりました。加えて1名の方に恒久基金に1,000ドル以上現金でご寄付頂きました。現在ベネファクター(恒久基金に1,000ドル以上寄付) 7名、メジャー・ドナー(累計1万ドル以上寄付)3名、ポール・ハリス・ソサエティー3名。また今期は新たにカトーエミイさんがベネファクターに加わりました。



2. 活動

寄付活動以外では年度始めの活動報告でもご報告させて頂きました通り、クラブリレー式奨学金 支援「友情の奨学金」のプロジェクトに協賛させて頂き、7月27日にグアム大学での奨学生の選出のため、安部会長と三田親睦活動委員長とグアムに行って参りました。16名の応募者の中から4名が書類選出され、面接でサイパン出身の女性 Jezreelyn Bulaklakさんが選出されました。面接には現地グアム大学副学長、現地ロータリーのメンバー4名が立ち会いました。近日中に奨学金をお送り致しまして、来年3月までにフォード・マーク・リーさんによって Jezreelyn Bulaklakさんのメンタリングを行う予定です。

3. また当クラブ会員の皆様が積極的に財団関連の寄付や奉仕活動に参加いただけるように財団の活動内容や意義について、一層理解を深める機会として、ロータリー財団委員長の安保理氏による卓話も予定しております。

(記:小篠ロータリー財団委員長)

米山奨学会委員会報告

米山記念奨学会委員長を拝命してから、早くも半年が経過致しました。

米山記念奨学会の事業は、ロータリーの目指す「平和と国際理解の推進」の実現そのものであり、国際的にも社会的に大変に大きな役割を果たしています。



そうした米山記念奨学会事業をより一層強化するために2019～2020年度は地区の寄付目標として普通寄付金7,000円、特別寄付金15,000円、合計22,000円とさせて頂き、今年度は51名の皆様から112万2千円のご寄付を戴きました。これは東京六本木ロータリークラブ創立15年間で、最高の金額です。

『日本と世界を結ぶ懸け橋となって国際社会で活躍し、ロータリー運営の良き理解者となる』人材育成のためにと皆様から賜りました深いご理解とご支援に対し、改めて心より感謝お礼申し上げます。

話が変わりますが、2011年に当クラブが世話クラブとしてお迎えした元・米山奨学生の呉修詒さんの近況報告をさせて戴きますと、現在、彼女は帝京科学大学非常勤講師、明治大学付属高校特別講師と翻訳の3つの仕事をされています。以前は食事に誘うといつも気軽に応じてくれましたが、最近は忙しくて断られることが多くなりました。私としては嬉しいやら寂しいやら、複雑な心境です。

今後とも米山奨学委員会をさらに強化すべく、全力で取り組ませて戴く所存です。尚一層のご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

(記:柏原米山奨学委員長)

S.A.A.報告

安部年度のスタートにあたり、会長、幹事および各委員会との緊密なコミュニケーションを図り、円滑な例会運営を心がけるとの活動方針を掲げましたが、半年を振り返り、以下の通りご報告申し上げたいと思います。

1. 毎例会時にSAA全員のたすき掛け着用を必須に致しました。これはSAA全員にて例会の円滑な運営をチームワークを持って対応する為でございます。
2. 仕事等による突然のSAA司会変更等があった場合にも、例会運営に支障が生じないようSAA間のチームワークよろしく対応している。
3. 本年度は六本木ロータリーにおきましても15周年という節目の年でもあり、記念例会や様々な行事等が御座いましたが、安部会長のご指示の元SAA内で連携を図り円滑な運営を心がけて参りました。また、2月には地区大会の運営も控えております。盛会になりますようSAA一同、更に心を引き締めて対応して参りたいと思います。引続き皆様のご協力賜りたく存じますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



(記:小篠S.A.A.)

その他報告

地区大会について

本日お配りしております20年2月24・25日開催の地区大会のリーフレットをご確認ください。

今年度は浅田ガバナー輩出クラブとして、六本木ロータリクラブは地区大会のホストクラブを務めますので、1日目の2/24（月）は18時開始の「インターナショナルナイト」2日目の2/25（火）は13時開始の本会議～懇親会まで、当クラブは全会員の出席をお願いしております。

当日お手伝い頂く担当は直前の2/17（月）例会（クラブ協議会）で詳細のご説明をさせていただきますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。



※画像をクリックするとPDFが開きます。

以上

(記:安井実行委員長)

2019-2020年度 第六回理事会議事録

令和元年12月2日

日時: 2019年12月2日（月）例会終了後（13：40～14：00）
場所: 六本木ヒルズクラブ51F「サロン1」
出席者: <理事> 安部、角山、柏原、高柳、松島、森、安井（悦）、山中
<構成メンバー> 小篠、齋藤、鈴木、谷口、三田

（敬称略）

【審議事項】

1. 新入会員候補の件

- ・角山会員選考委員長より、新入会員候補者として宮永雅好氏及び平川彰氏2名の会員選考委員会における審査の結果、同候補者の入会を支持するとの報告がなされ、職業分類はそれぞれ大学及び保険とすることが報告された。これらを踏まえて、審議した結果、同候補者の入会を理事会として承認し、これを受け、細則11条1節⑤に従い、事務局から、宮永氏及び平川氏の入会に関する告示が会員各位に対してなされ、その後10日以内に会員から書面で異議が出なければ、入会金及び年会費の納入により、1月1日に両名が入会されることとなった。

2. 地区への出向者の件

- ・地区より2020-21年度の以下の委員への就任要請があり審議の結果、承認された。
ガバナー月信・年次報告委員会 委員 高柳 公康
青少年奉仕委員会・ローターアクト委員会 委員 齋藤 明子
青少年奉仕委員会・RYLA委員会 委員 齋藤 明子
公共イメージ委員会・クラブ広報支援委員会 委員 安井 秀行

【報告事項】

1. 寄付の件

- ・小篠ロータリー財団委員長より本年度のロータリー財団年次寄付の総額が1,000,000円になった旨の報告が

あった。

・柏原米山奨学委員長より本年度の米山特別寄付の総額が1,122,000円になった旨の報告があった。

2. 下期のスケジュールの件

・安部会長より本年度下期（2020年1月～6月）の例会等スケジュールについて説明があった。なお安部会長が2020年1月20日の例会ならびに理事会を所用で欠席せざるをえず、安井副会長に当日の運営を委任した。

以上

(記:谷口副幹事)

卓話『視界不良の世界と日本の課題』

令和元年12月2日

元外務事務次官 斎木 昭隆様

天皇陛下は国民の幸せをお祈りする立場で、政治から超越した立場です。即位の1ヶ月後にローマ教皇が訪日され「戦争のために原子力を使うことは犯罪以外の何物でもない。ここで起きた出来事を忘れてはいけない。」という有名な演説をされました。カトリック教徒のトップに立たれる宗教指導者として、祈ることが本来の任務だと思いますが、同時に、バチカンの元首でもあるローマ教皇の折々の発言の中には政治的なメッセージが込められており、天皇陛下とローマ教皇は違うのだと感じました。



我々は今難しい時代に置かれているということを、最近つくづく感じています。今の世界は、我々が慣れ親しんできた国際秩序、アメリカのリーダーシップが崩れつつあります。「アメリカ・ファースト」というトランプさんの政治により「不安定な多極化」へと進行しているのではないかと認識しています。

今我々が直面している様々な現実をまとめました。

トランプさんの政治はかなり乱暴です。来年の大統領選挙で再選を目指しており、共和党を支持する人の90%はトランプさんを支持していますが、民主党を支持する人は早く辞めろと思っています。しかし民主党を代表してトランプさんに対抗する優良な大統領候補になる人がまだ決まらず、民主党の候補者が団栗の背比べを続けていると、ますます全体の情勢はトランプ有利に動くだろうと言われています。政治の世界は必ずしも見通しが効くわけではなく、スキャンダルがどこまで大統領の立場を弱めることになるのかということも、外務省の現役の人たちは注意しながら見ているのだろうと思います。

中国の国家主席は1期5年、2期10年間務めるのが今までのルールでした。しかし任期が撤廃され、習近平国家主席は、しばらくは中国13億人のトップとして君臨していくだろうと言われています。習近平さんになってからの中国は、胡錦濤主席の時代に比べると、中国の存在感を際立たせる動きをしています。毛沢東は国を創り、鄧小平は国を豊かにした。自分は国を強くする。「中華民族の偉大な復興」をスローガンとして掲げ、中国という国を強く大きくしていくことが、習近平さんの目標です。達成するには、従来の10年間という任期では短いわけです。また中国は2049年に中華人民共和国100年目という節目を迎えます。その年を目指して世界のナンバーワンになるということが国家目標として明示的に書かれています。その時に台湾がどうなっているかということも非常に気になりますが、今の香港の情勢を見ると、中国の思惑通りにならないところもあるのではないかと思います。

12月12日にイギリスで総選挙があります。ジョンソン首相は何としてでも1月末という期限をもってヨーロッパから出ていくと言っています。ヨーロッパから出ていくということは、両方にとってプラスになるのか。イギリスはもともと大陸とは一線を画すという伝統のようなものもあり、半分くらいは出ていくというほうに票を投ずると思います。たくさんの企業をイギリスに展開している日本にとっても、その結果は非常に気になるところです。

地理的に日本にとってもっとも近い朝鮮半島の南と北、韓国とは最近上手くいっていません。北朝鮮とは全く何も動きません。北朝鮮はアメリカと直接対話したことにより日本や韓国を相手にしなくなりました。かつて小泉総理が初めて訪朝しましたが、なぜそれが実現したのか。北朝鮮はアメリカと直接テーブルにつきたいという気持ちをずっと持っていましたが、ブッシュ大統領が「悪の枢軸」ということで名指しで演説をしたため、アメリカとの対話は遠のいてしまいました。直接会い、自分たちの国の安全をアメリカに保証してもらいたいということで、ブッシュ大統領と仲の良かった小泉総理というルートを使おうということが、当時の北朝鮮の計算でした。しかし今は安倍総理がいくら無条件で会いますと言っても関心を持ちません。おそらくアメリカとの関係がおかしくなったら日本に顔を向けてくると思います。安倍総理は自分がいる間に何としてでも核問題や拉致問題を解決したいと言っていますが、声高に言うと足元を見られてしまいますので、静かに交渉をすることが大事なのではないかと思っています。

中東は日本のエネルギーの供給源として非常に大事です。日本は中東の色々な国からエネルギーを入れていますが、かつては天敵同士だったサウジアラビアとイスラエルが手を組み、イランに対抗しようという不安定な情勢が続いています。日本はどの国とも良い関係ですが、万が一アラブボイコットのようなことが起きた場合、経済は大変なことになります。中東情勢が早く安定するように、日本なりに外交努力をしなければならないと思います。

自由で開放的な社会を維持するのか、抑圧的で閉鎖的な社会を代表する国々の軍門に下るのか、民主主義対専制主義、あるいは多国間の協調主義を我々として維持できるのか、それとも自国第一主義を掲げる国に結局なびいてしまうのか。このような中で日本はどうすればよいのでしょうか。安倍政権は7年目です。戦後外交の総決算として、日露関係においての北方領土の返還と、北朝鮮との関係の正常化が目標です。しかしどちらも相手があることなので簡単にはいません。そこで安倍総理は、中国との関係の強化に努めはじめており、日中関係は完全に正常化したと言っています。しかし尖閣諸島に中国の船が毎日のように領海に入ってくる、航空自衛隊も中国の飛行機が来るとスクランブル発進をしなければならない。このような状態が恒常化している中で、正常化したと言っていいのかという議論もあります。

また日本が直面する課題として、少子高齢化があります。老人に対する介護は非常に手厚く、長寿化するのは当たり前だと思いますが、国の選択、国民の選択としてどのようにすべきかを考えなければいけません。また季節外れという言葉が当てはまらないほどの気象状況による大雨洪水も課題の一つです。治山治水は国土保全の基本中の基本ですが、どれくらいしっかり政権としてやれるのか。来年度の概算要求で割り当てられた1兆円ではおそらく足りないと思います。新しいダムや堤防を造ることより補修することにお金をかけなければ、来年も同じことになるのではないかと思います。そして近隣諸国との関係はなかなか難しい。安倍政権として一体何を残すのか。外交でレガシイを残すのは非常に難しく、私はどちらかというと内政面で何かをやったほうがいいと考えます。

日本が直面する課題において何を問うのかが非常に大切だと考えます。

ありがとうございました。

慶事会員一覧

12月のお誕生日

-
- 12月1日 宇佐見 千嘉（うさみ ちか）さん
 - 12月11日 松村 謙三（まつむら けんぞう）さん
 - 12月12日 日下部 真治（くさかべ しんじ）さん
 - 12月16日 谷口 郁夫（たにぐち いくお）さん
 - 12月25日 劍物 美紀子（けんもつ みきこ）さん



～メーニングフルにお役立てください～

山の手東グループ・1月の例会スケジュール

※各ロータリークラブからいただいたスケジュールをそのまま掲載しております。

東京西口ータリークラブ

ホテルオークラ東京 金曜日 12:30~

1月3日(金)	休会
1月10日(金)	イニシエーションスピーチ
1月17日(金)	新年夜間例会
1月24日(金)	卓話『未定』 岩倉 具房様
1月31日(金)	卓話『未定』 元東京地検特捜部副部長 若狭 勝様

東京城西口ータリークラブ

ホテルニューオータニ 水曜日 12:30~

1月8日(水)	休会
1月15日(水)	第4回クラブ協議会
1月22日(水)	卓話『「難民」が活躍できる社会へ』 NPO法人WELgee 代表 渡部カンコロンゴ 清花様 紹介者:古屋 文隆会員
1月29日(水)	新年会(夜間例会を兼ねる)

東京西南ロータリークラブ

ホテルニューオータニ 火曜日 12:30~

1月7日(火)	新春初例会 (ビュッフェスタイル) 例会場:未定
1月14日(火)	卓話『人工知能活用の真髄』 (株) パグス 代表取締役 久保江 勝二様 紹介者:仙頭 靖夫会員 例会場:未定
1月21日(火)	卓話『クラブ会員増強への具体的アプローチ』 地区会員委員会 親睦・親善委員長 江川 明裕様 紹介者:志村 利政会員 例会場:未定
1月28日(火)	卓話『未定』 ソプラノ歌手 新藤 昌子様 紹介者:加藤 隆会員 例会場:未定

東京原宿ロータリークラブ

明治記念館 火曜日 12:30~

1月7日(火)	年始のため休会
1月14日(火)	新春初例会
1月21日(火)	卓話『未定』 三代 勝之様
1月28日(火)	卓話『未定』 都筑 恒久様

東京杉並ロータリークラブ

ヒルトン東京 木曜日 12:30~

1月2日(木)	年始につき休会
1月9日(木)	卓話『新春初笑い』 紙切り漫談パフォーマー はさみ家 紙太郎様
1月16日(木)	卓話『未定』 香水法律事務所 弁護士 中川 深雪様
1月23日(木)	規定による休会
1月30日(木)	移動夜間例会 小鮮会 代官山イタリア料理 「ASO」

東京神宮ロータリークラブ

六本木ヒルズクラブ 水曜日 12:30~

1月1日(水)	元旦・祝日
1月8日(水)	規定の休会③
1月15日(水)	卓話『未定』 米山記念奨学生 沈 浩様
1月22日(水)	クラブ協議会「上期報告・下半期計画」
1月29日(水)	第5週目夜間移動例会・場所未定

東京恵比寿ロータリークラブ

ウェスティンホテル東京 火曜日 12:30~

1月7日(火)	休会
1月14日(火)	卓話『未定』 大蔵流狂言師 善竹 富太郎様
1月21日(火)	卓話『未定』 みずほ銀行グループ 塚本 隆史様
1月28日(火)	卓話『未定』 里岡 美津奈様

東京広尾ロータリークラブ

六本木ヒルズクラブ 木曜日 12:30~

1月2日(木)	休会
1月9日(木)	新年例会 新年の抱負
1月16日(木)	例会
1月23日(木)	卓話『未定』 ボーイスカウト 成澤 椿様
1月30日(木)	卓話『未定』 一般社団法人 Start up Lady 協会 代表理事 鈴木 萌子様

東京渋谷ロータリークラブ

セルリアンタワー東急ホテル 月曜日 12:30~

1月6日(月)	卓話『新春初笑』 京都西北RC 平野 陽様 例会場 セルリアンタワー東急ホテル
1月20日(月)	卓話『未定』 NPO法人ウォーターエイド理事長 小野寺 清様 例会場 セルリアンタワー東急ホテル
1月27日(月)	イニシエーションスピーチ 岡野 輝美会員 例会場 セルリアンタワー東急ホテル

東京愛宕ロータリークラブ

東京アメリカンクラブ 火曜日 8:00~

1月7日(火)	卓話『未定』
1月14日(火)	卓話『未定』
1月21日(火)	卓話『未定』
1月28日(火)	卓話『未定』

ニコニコBOX情報

安部 義彦さん

冬らしい日が続きますね。委員長の皆様、本日よろしくお願ひいたします。

今村 道子さん

1年は早いですね。インフルエンザがはやってきたようです。御自愛下さいませ。

岩成 尚さん

寒くなってまいりましたが、元気にがんばりましょう。

中川 勉さん

冬が来ましたね。

小笠 裕子さん

早くも今年度半期が過ぎました委員長の皆様、お世話になっております。

大橋 裕治さん

皆様本年は来週の夜間例会が最後となりました。本年毎回のご利用を心から御礼申し上げます。明年もよろしくお願ひ申し上げます。

杉本 潤さん

今日も寒いですね。

鳥居 正男さん

クリスマス夜間例会楽しみにしています。コーラス頑張ります。

宇佐見 千嘉さん

今年も残すところわずかとなりました。大変皆様にはお世話になりました来年もよろしくお願ひ申し上げます。

安井 秀行さん

昨日は、新しいセイルとボードでウィンドサーフィンして、ニコニコです。

堀井 健一さん

年末ですね。あわただしい毎日を送っております。

12月9日 合計 30,000円 累計 559,000円

12月9日のお食事

東京六本木ロータリークラブ

Menu

Chestnut soup, pigeon confit, cappuccino style
栗のスープ 鳩肉のコンフィ カプチーノ仕立て

Roasted beef tenderloin, Marsala wine jus
Roasted parsnips and pumpkin, artichoke, mushrooms
ビーフテンダーロインのロースト マルサラ酒のジュ
ローストしたバースニップと南瓜 アーティチョーク 茎とともに

Vegetable salad
野菜サラダ

Strawberry tiramisu, pistachio ice cream
ストロベリーティラミス ピスタチオアイスクリーム

Coffee
コーヒー



2019年12月9日(月)2階 レジデンスアニス
グランド ハイアット 東京

12月9日の例会出席率(暫定)

- 会員の例会出席数(出席率) 37名(77%)
- ゲスト・ビジターの参加者数 2名

※メーキャップを含めていない暫定の人数です。

次回のプログラム

令和2年1月20日
新年例会 会長・副会長挨拶
場所:グランドハイアット東京